



Rekomendasi kedai kopi di bagian selatan Jakarta : Relung Kopi

### Description

default watermark























Ingin menemukan tempat ngopi yang cozy di Jakarta Selatan? Tidak perlu khawatir, karena di sini kami memiliki beberapa rekomendasi coffee shop di Jakarta Selatan yang bisa menjadi pilihan kamu. Dari yang klasik hingga yang modern, pasti ada tempat yang sesuai dengan selera kopi kamu.

Salah satu coffee shop yang patut untuk dicoba adalah Anomali Coffee. Terletak di daerah Cikajang, Anomali Coffee menawarkan berbagai jenis kopi dari berbagai daerah di Indonesia. Tempatnya yang nyaman dengan dekorasi yang modern membuat pengalaman ngopi di sini semakin menyenangkan. Selain itu, mereka juga menyediakan makanan ringan dan kue yang cocok untuk menemani secangkir kopi.

Selain Anomali Coffee, kamu juga bisa mencoba Trafique Coffee. Terletak di daerah Senopati, Trafique Coffee menawarkan suasana yang lebih santai dengan sentuhan industrial pada desain interior cafe-nya. Mereka juga memiliki berbagai jenis kopi yang bisa dipilih sesuai dengan keinginanmu. Tidak hanya kopi, Trafique Coffee juga memiliki menu makanan yang beragam mulai dari sarapan hingga makan malam.

Jika kamu lebih suka dengan suasana yang alami, kamu bisa mencoba Filosofi Kopi. Terletak di daerah Cilandak, Filosofi Kopi menawarkan pengalaman ngopi yang berbeda dengan suasana outdoor yang asri. Mereka juga memiliki berbagai macam kopi yang disajikan dengan gaya yang unik dan menarik.

Selain itu, beberapa rekomendasi lainnya di Jakarta Selatan yang tidak boleh kamu lewatkan adalah Watt Coffee di daerah Panglima Polim, 25 Coffee di daerah Gandaria, dan Ombé Kofie di daerah Cipete. Semua coffee shop ini menawarkan berbagai jenis kopi dengan cita rasa yang khas serta suasana yang nyaman untuk nongkrong bersama teman atau keluarga.

Jadi, tunggu apalagi? Yuk plan a visit to these coffee shops in South Jakarta and enjoy your favorite cup of coffee! Semua coffee shop ini pasti akan membuat pengalaman ngopi kamu semakin menyenangkan.

## Saran tempat kopi di Jakarta Selatan : Relung Kopi

7, Jl. Tebet Barat IX No.17, RT.7/RW.4, Tebet Bar., Kec. Tebet, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12810, Indonesia

having a star review Rating: 4.5

dan telah direview oleh : 1082  
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)

default watermark